

Ibagué, 22 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2319

## ¡Otro regalo para la educación! Alcaldesa entregó moderna remodelación de la I.E. Alberto Santofimio

*El renovado plantel beneficiará a más de 1.400 estudiantes con modernas instalaciones y espacios inclusivos.*

Después de seis años de obras en espera, la alcaldesa Johana Aranda hizo entrega oficial este martes de la renovada Institución Educativa Alberto Santofimio Caicedo, ubicada en la comuna 10.

Más de 1.400 estudiantes podrán disfrutar de modernas instalaciones que incluyen 18 aulas, un coliseo deportivo cubierto, comedor, laboratorios, sala de informática y un ascensor para personas con movilidad reducida.

Durante la entrega, la alcaldesa expresó su satisfacción por culminar esta obra tan esperada: *“Hoy, después de seis años, finalmente podemos entregar esta institución que tanto esperaban. Quiero agradecer al equipo de la Secretaría de Educación y a la Contraloría General por su apoyo fundamental. Ha sido un gran esfuerzo, pero lo logramos, y ahora la comuna 10 cuenta con una de las mejores instituciones de la ciudad”*.

La Alcaldesa destacó las mejoras realizadas en los espacios educativos y deportivos, resaltando el impacto positivo que tendrán en la comunidad estudiantil: *“Recorrimos las aulas, los salones polivalentes, los espacios para actividades culturales y artísticas, así como el coliseo deportivo. Esta institución está completamente equipada para que nuestros estudiantes disfruten y se desarrollen en un entorno envidiable”*.

La mandataria también hizo énfasis en el compromiso de su administración con la educación y el bienestar de los jóvenes: *“Lo más importante para nosotros es ver sonreír a nuestros pequeños y jóvenes. Algunos dudaban de que pudiéramos cumplir, pero hoy estamos demostrando que sí traemos obras y proyectos para nuestra ciudad. Estamos aquí para entregar resultados y trabajar de la mano con las instituciones, para sacar adelante lo que estaba empantanado”*.

Con la entrega de esta institución educativa, la Administración Municipal reafirma su apuesta por la educación de calidad y el bienestar de los estudiantes de Ibagué.